

日本での交換留学生としての経験

ロンドン大学 SOAS

エレノア・コーカー

k2490062

交換留学の1年間はとても楽しかったです。お茶の水女子大学で勉強したことで、ユニークな方法で日本を体験することができました。東京の中心部に近い場所で生活し、勉強することは忘れられない経験となりました。大学のキャンパスはどの季節も美しく、教室へ向かうためにキャンパス内を歩くのは気持ちが良いです。お茶の水女子大学で出会った人々は皆親切で、私をたくさん助けてくれました。先生たちも皆親切で、授業はとても楽しいです。

交換留学の1年間で、私はたくさんの友人を作ることができました。大学のクラブにも参加しましたが、メンバーは皆とても歓迎してくれました。日本人学生と友達になるのはとても楽しく、多くのことを学びました。私が何かミスをしたとしても、彼らは親切に教えてくれます。交換留学生として、さまざまな国の人々と出会いました。こちらでできた交換留学生の友人たちから、世界のさまざまな国々や文化について学ぶのは興味深いものでした。お茶の水女子大学で勉強したことで、日本文化や他の国々についても学ぶことができ、予想外の収穫でした。おかげで、日本の文化や自分の文化をより深く理解できるようになりました。



交換留学生として、私は自分が世界のことをあまり知らないということ学びました。さまざまな人々と出会い、日本について学び、日本を探求することで、世界のことをより理解できるようになりました。今後はさらに多くのことを学びたいと思います。

お茶の水女子大学で学んだことで、世界中の学生は皆同じだということも学びました。彼らには同じようなモチベーションや悩みがあり、同じように楽しめた

いという気持ちもあります。大学生活は本当に楽しいものだ実感しました。毎日友人と会って一緒に勉強したり遊んだりするのは本当に楽しいことで、それを日本で経験できたことはとても楽しいことでした。

また、この交換留学の1年間で、自分自身について小さな発見もありました。例えば、一人暮らしが好きだということ、日本食を作ることが好きだということ、旅行が好きだということなどです。

李址遠先生、物事に迷っていたときに助けてくれてありがとうございました。音羽館の管理室の方々、困った時、教えてくださってありがとうございました。

国際教育センターAAのみなさん、いつも楽しい文化教室の活動を計画してくださって、ありがとうございました。とても楽しかったです。千坂日路さん、いろいろな物を説明してくださってありがとうございました。

